
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 986/2021                           Guaíba, 23 de Dezembro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  152/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  437/2021 apresentado pelo  Vereador

Tiago Green - PTB. 

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1 - Existe planejamento ou projeto de sinalização, através de tachão

ou placas, para o entorno da nova ponte localizada na Av. Recife com

a rua Natal, no bairro Santa Rita ?

2 - Existe planejamento ou projeto para repavimentação e sinalização

na Rua Natal, na parte em que não houve intervenção recentemente?

3  -  Existe  planejamento  ou  projeto  de  melhorias  de  sinalização,

através de tachão ou placas, no entorno da Escola Santa Rita? 

Na  oportunidade  em que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar que em resposta ao questionamento supracitado, temos a informar o

que segue abaixo:
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1-  Sim,  existe  Projeto  de  Sinalização  Viária  para  o  trecho  revitalizado,

incluindo a nova ponte.

2- Sim, existe projeto para repavimentação de aproximadamente 200 m após

a ponte, na parte em que não houve intervenção recentemente.

3- Sim, foram revitalizadas as Faixas de Travessia de Pedestres no entorno da

Escola  Santa  Rita  e  revisadas  as  placas  R-1  Parada  Obrigatória,  sendo

recolocada uma placa na interseção da Rua Macapá com a Rua Natal.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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